

NÉCROLOGIE



■ Un grand ingénieur, le professeur **JEAN AUBERT**, inspecteur général des Ponts et Chaussées, est décédé le 25 novembre dernier, à l'âge de 90 ans.

En février, la Commission internationale des grands barrages, avait tenu à célébrer le 90^e anniversaire du professeur Aubert, celui-ci en ayant été secrétaire général aux débuts de son existence (voir Travaux n° 585, p. 72-74). Deux mois plus tard, notre revue publiait un article « Philosophie de la pente d'eau », par le professeur Aubert, qui en est l'inventeur (voir Travaux, n° 587, p. 44).

Le professeur Aubert avait commencé sa carrière au Service de la navigation de la Seine (1922-1931). Il avait été ensuite, directeur général, puis président-directeur général de la Compagnie nationale du Rhône (1933-1945), président-directeur général de la Société de transport d'énergie à très haute tension (1945-1946), président du Comité national EDF-GDF (1945-1953), président de la Société française de navigation rhénane (1949-1967), président de la

Société de construction des Bati-gnolles (1956-1966), ingénieur-conseil et président d'honneur de Spie-Batignolles (1968-1984).

De 1932 à 1961, le professeur Aubert a été titulaire de la chaire de navigation intérieure à l'École nationale des Ponts et Chaussées.

Le professeur Aubert était commandeur de la Légion d'honneur, Croix de guerre 1914-1918, commandeur avec plaque de l'Étoile Noire du Bénin et titulaire de nombreuses décorations étrangères.